
 

 

議会報告会報告書 

                                 平成３０年７月３１日 

 

山陽小野田市議会 

議長 小野 泰 様 

 

                             Ｂ班 

                              代表 吉永 美子 

 

平成３０年６月定例会議会報告会の実施状況について下記のとおり報告いたします。 

 

記 

 

１ 開催日時  

 平成３０年７月３０日（月）  １９：００ ～ ２０：４４ 

 

２ 開催場所  

        高泊公民館   

  

３ 参加人数（市民） 

        １１ 人    

 

４ 担当班議員名 

      （ 吉永美子 ）（ 伊場 勇 ）（ 岡山 明 ）（ 河﨑平男 ） 

（ 杉本保喜 ）（ 髙松秀樹 ）（ 恒松恵子 ）（ 藤岡修美 ） 

（ 宮本政志 ）（ 森山喜久 ） 

 

５ 報告会次第 

 （１） 市議会代表挨拶  矢田松夫副議長 

 （２） ６月議会の報告 

① 総務文教常任委員会 （ 伊場 勇 ）  〔司会〕（ 宮本政志 ） 

② 民生福祉常任委員会 （ 杉本保喜 ）  〔記録〕（ 恒松恵子 ） 

③ 産業建設常任委員会 （ 河崎平男 ）  〔受付〕（ 岡山 明 ） 

④ 理科大特別委員会  （ 森山喜久 ）  〔集計〕（ 藤岡修美 ） 

                         〔器材〕（ 髙松秀樹 ） 



 

 

 

６ 各班の意見（発表内容） 

【Ａ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・市役所耐震化が３年でできるのか。 

  ・震度６で倒壊しない建物になるのか。 

  ・中庭について何か建築の可能性はあるのか。 

  ・建替え６０億に対して疑問が残る→議会としては実施計画を審議していく。 

  ・２０年しかもたないのであれば新築した方がよいのではないか。 

・市役所の案内板などが乏しい(わかりにくい)。 

・照明が暗い。 

・トイレに悪臭がある。 

・相談しにくいので相談スペースの充実を求める。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・空家活用に補助金をだしてはどうか。 

  ・危険な空家はスピーディに対応すべき。 

    例・小野田駅前四差路の空家 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・山陽オートは売り上げが減少するのに継続していくのか。 

   →市が損失を出さないことが重要で議会は今後注視していく。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・６年後、薬剤師の合格率が低く定員割れしたらどうするのか。 

   →市立になったのでしっかりした経営をしていくよう議会が注視する。 

  ・就職先が市内もしくは就職しても市内に残ってほしい。 

 （その他） 

  ・なし 

 

【Ｂ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・耐震工事の金額は決定しているのか。→実施計画で決定する。 

  ・システムは新築されるのか。→その予定。 

  ・トイレの改修は。→予算次第。 

  ・駐車場の確保は。→減少するかもしれないが現在は未定。 

  ・基金については。→３２年度から積み立てる予定。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・空家が増えると雑草も増えマダニが心配である。 



 

 

  ・市は持ち主に助言や指導をしてほしい。 

  ・そもそも空家にならないような(小野田に住み続ける)施策が必要である。 

・空家の利活用として「古民家カフェ」「地域コミュニティスペース」 

   「理科大向けシェアハウス」はどうか。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・山陽オートについてギャンブル廃止は考えられないか。 

  ・美祢線などＪＲと連携して利用促進を図れないか。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・卒業生を市にとどまらせる施策に期待する。 

  ・薬草園など身近なもので子供達と連携するとよい。 

 （その他） 

・高齢化に対してスポーツ施設などの有効利用と活用を期待する。 

   ・スポーツクラブへの市の補助金を出してほしい。 

   ・イベントＰＲが不足している。 

    ・高泊公民館までの道は離合箇所が少ない。 

    ・給食センター前の道路が狭い。 

 

【Ｃ班】 

 （総務文教常任委員会関係） 

  ・別館にはエレベーターがなく車いすを担ぐのか。 

  ・耐震化しても古い建物の中で新しい発想が生まれるのか。 

 （民生福祉常任委員会関係） 

  ・固定資産税の観点から空家を更地にしやすい施策があればよい。 

  ・空家条例には管理者が不明な空家だけでなく山林にも有効な施策がほしい。 

 （産業建設常任委員会関係） 

  ・山陽オートについてはそもそも必要なのか。 

  ・議会報告会資料では財務など内容がよく理解できない。 

 （理科大特別委員会関係） 

  ・市民に薬学部ができたメリットを広く伝えるべき。 

  ・卒業生が就職できるよう広い関係企業や団体と連携すべき。 

 （その他） 

  ・なし 

 

７ 全体での質問・意見・提言 

     特になし 

 



 

 

８ 回答できなかった質問事項 

     特になし         

 


